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Genesis 15 

Viele Kinder für Abraham  

 

Abraham und seine Frau Sara wohnen schon lange in Kanaan. 

Abraham und Sara sind schon alt. 

Abraham und Sara haben keine Kinder. 

Da sagt Gott zu Abraham: 

 Hab keine Angst. 

 Ich beschütze dich. 

 Ich weiß: Du vertraust mir.  

 Deshalb schenke ich dir etwas ganz Besonderes. 

Abraham antwortet Gott: 

 Du kannst mir nichts Besonderes schenken. 

 Ich bin schon alt.  

 Meine Frau Sara ist auch schon alt.  

 Wir sterben bald. 

 Und wir haben keine Kinder,  

 die unsere Sachen erben können.  

Gott sagt zu Abraham: 

 Schau in den Himmel. 

 Zähle die Sterne.  

Aber das kann Abraham nicht. 

Es sind so viele Sterne. 

Keiner kann alle Sterne zählen. 

Gott sagt zu Abraham:  

 Ich verspreche dir: 

 Du wirst einen Sohn bekommen. 
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 Dein Sohn wird auch Kinder bekommen. 

 Und diese Kinder bekommen dann auch Kinder. 

So geht es immer weiter. 

Das alles sind deine Nach∙kommen. 

Am Ende hast du so viele Nach∙kommen, 

wie Sterne am Himmel sind. 

Das ist wirklich etwas ganz Besonderes. 

Abraham glaubt Gott. 

Gott sagt zu Abraham:  

 Dieses Land wird deinen Nach∙kommen gehören.  

 Aber das dauert noch. 

Aber zuerst leben deine Nach∙kommen noch in einem fremden Land.  

Erst in vielen Jahren gehört deinen Nach∙kommen das Land. 
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